



初秋の季節とはいえ暑いが続きますが、皆様におかれましてはお元気で
お過ごしのことと存じます。9月は台風9、10号の接近により多くの被害をも
たらしました。崎山、長手地区も家屋等の被害が数多く見られました。自然災
害とはいえ、不安な思いはしたくありませんね。今後も引き続き、崎山まち協と
しては、3密を避けながら部会及び事業等を行なっていきたいと考えておりま
す。

発行: 崎山地区まちづくり協議会
事務局 (崎山出張所内)
五島市上崎山町 20-1
TEL:0959-73-6389

崎山チームが躍動！ 五島市民体育大会支援事業

(9月13日 文化・スポーツ部会 五島市民体育大会支援事業)



9月13日、五島市民体育大会が行われました。崎山からは軟式野球が出場しました。天気は快晴で残暑の残
中、10時にプレーボール。一回戦は岐宿チームとの試合でした。初回から岐宿チームに先制をされましたが、その
後打線がつながり逆転勝ち！準決勝では三井楽チームに惜敗しましたが、とても見ごたえのある試合でした。五
島市民体育大会のペタンクは9月28日、グラウンドゴルフは10月11日に開催されます。

子どもたちと史跡の芝張りを行いました。

(9月19日 文化・スポーツ部会 史跡保存整備事業)



9月19日、崎山まち協、文化・スポーツ部会は下崎山にある白浜貝塚の芝張りを、崎山児童クラブの協力のもと行
いました。近年、貝塚からの土砂が生活道路に流れてしまい、近隣に住む方々に迷惑をかけていました。そこで貝塚の
入り口部分に芝を張り、土砂の流出をすることとしました。子どもたちの協力によりスムーズに作業を終えることができ
ました。崎山児童クラブの皆さん本当にありがとうございました。

子どもたちが高齢者のお宅へ訪問

(9月21日 保健福祉部会 高齢者ふれあい事業)



崎山まち協・保健福祉部会は9月21日、高齢者ふれあい事業を行いました。普段お孫さんや曾孫さんに会う機会のない高齢者の方を対象とし、民生委員と小学6年生の子どもたちが高齢者のお宅を訪問し、記念品の贈呈を行いました。普段子どもたちと接することのない高齢者の方にとっては貴重な時間だった様子でとても笑顔でご満悦の様子でした。今後、崎山まち協では子どもたちと高齢者の接する機会をもっと増やす機会を設けていきたいと考えております。

今後、崎山地区まちづくり協議会で避難訓練を計画していきます。



上記の写真は今月の台風9号および10号の被害にあったごく一部の写真です。、町のあちこちで瓦が飛び、タンが剥がれ落ち、倒木もあり、途方に暮れてしまう思いをされた方も多かったのではないのでしょうか。崎山まち協では、今後この台風よりも強い台風が来ないとは限らないと考え、各町での避難訓練を実施していきたいと考えております。身近な人や町の人を守るために皆様のご協力が必要です。何卒ご理解のほどよろしくお願いいたします。

崎山地区人口推移

R2.8.31 現在

	1区	2区	3区	4区	5区	6区	7区	8区	9区	10区	11区
男	77	82	50	62	62	57	74	95	103	42	40
女	90	87	65	70	73	71	82	106	99	52	53
計	167	169	115	132	135	128	156	201	202	94	95

崎山地区合計 男 743名 女 848名 計 1,591名